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СВЕТЛАНА ПРИВАЛОВА: «DANCE IS YOUR CHOICE!»

iDance: Что подтолкнуло тебя на создание социального проекта о танцах?

Светлана: Я очень люблю сильных людей, а танцоров считаю по-настоящему сильными
личностями. Больше того, я и сама посвятила танцам значительную часть своей жизни,
благодаря чему у меня сформировался характер, определенный взгляд на жизнь и
способность видеть немного больше, чем другие.   И глядя на современную молодежь,
которая в основном все свое время проводит за компами, безумно хочется привлечь их к
этой культуре, позволить получить удовольствие от работы над своим телом.

В названии проекта Danceisyourchoiсe слышится призыв. Какова, на твой взгляд,
миссия проекта?

В рамках своего проекта я преследую одну главную цель, привлечь внимание молодежи
к танцам. А если отталкиваться от названия, то каждый решает сам для себя: тут как в
арт-хаусе - правильного ответа нет. Танцевальных направлений сейчас столько, что
невозможно остаться равнодушным: house, vogue, waacking, jazzfunk, hip-hop, ragga и
даже dubstep-dance! Выбор преподавателя - задача еще важнее. Тренер становится
наставником и, в какой-то степени эталоном,- это,безусловно, стимулирует. Надписи на
спинах танцоров: каждая фраза - это их отношение к танцу, если можно так сказать - их
«танцевальный смысл жизни».

 1 / 2



Светлана Привалова: Dance Is Your Choise!

Автор: Administrator
19.11.2012 14:55 - 

Ты помимо фотографии занимаешься еще и?Ооо..снет, с я не дружу! *улыбается* Ролик для моего проекта снимал один оченьталантливый фотограф и оператор - Сергей Мякишев, за что я очень ему признательна.У нас получился достаточно интересный и разноообразныйряд с интервью танцоров иbackstage съемок всего проекта.Как ты привлекала к съемкам танцоров? Любая дэнс-команда могла принятьучастие?Опять же отталкиваясь от главной цели, привлечь как можно больше людей кдэнс-культуре, я старалась выбирать ребят уже добившихся высокогопрофессионального уровня, но не перестающих развиваться. В общем, тех, кто на самомпике. В рамках съемок проекта я получала и предложения и отказы .Важно былопоказать участников проекта так, чтобы глядя на них, хотелось подняться, набратьномер танцевальной школы и начать тренировки. Я это сделала.

С кем бы ты хотела поработать? Конкретные персонажи, те, кто тебя вдохновляют?Больше всего меня вдохновил BennyNinja! Впервые я познакомилась с ним на Battlezoneи влюбилась с первых минут. Я тогда снимала его мастер-классыи репортаж самогофеста, но есть огромное желание создать для него персональную фотосъемку. Этоневероятный человек.Из ближайших интересных сэтов - в октябре планируется workshop и съемка P.Fly.Уверена, это будет чудесно - его тело пластилиновое! А, в общем, много талантливыхребят, с которыми можно отснять интересные вещи.А будут ли какие-нибудь интересные коммерческие проекты от TO BE FOX?Я люблю этих отвязных ребят-танцоров, кроме того, это и мое развитие, поэтомуинтересные проекты обязательно будут. Идей очень много.

Планируешь осваивать фото-пространство вне России?Это очень манит, потому что у каждой страны, даже у каждого города своя атмосфера,не говоря уже о культуре. Такая цель, несомненно, есть, и я к ней стремлюсь.Источник: iDance  
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